

Fecha: Vpe: Vpe pág: Vpe portada:

\$386.018 \$504.800 : \$504.800

16/10/2024

18 Tirada: 00 Difusión: 00 Ocupación:

Audiencia

7.500 2.500 2.500

76,47%

Sección: LOCAL Frecuencia: DIARIO Total Control Control

Pág: 3

## Javier Ugarte intensifica su campaña en la recta final por la alcaldía de Quemchi

El candidato a la alcaldía por Quemchi apunta a los temas relevantes que levantan los vecinos y apela a la integración con mayor participación de la comunidad. El tema habitacional y conectividad marítima son parte de la preocupaciones de la comunidad quemchina.

omo un proceso distinto
a los anteriores de mucho
acercamiento con la
comunidad calificó Javier
Ugarte, estas semanas
de campaña electoral
por el sillón alcaldicio de
Quemchi. Según explicó
el abanderado socialista,
quien sumó tres periodos
como concejal, la campaña ha estado marcada
por un intenso trabajo de terreno, con reuniones
constantes con vecinos de distintos sectores de
la comuna, escuchando de primera mano sus
principales inquietudes y necesidades.

Durante estas semanas de campaña, Ugarte ha reforzado su enfoque en proyectos que considera claves para el futuro de Quemchi, destacando la importancia de la continuidad de obras esenciales como el sistema sanitario, el alcantarillado y agua potable, cuyo desarrollo se inició bajo la administración del actual alcalde, Luis Macías. Además, ha señalado que el mejoramiento de caminos rurales y el acceso a servicios de salud en sectores insulares siguen siendo prioridad en su agenda.

## TRABAJO CON LA COMUNIDAD

A lo largo de su campaña, Ugarte ha enfocado gran parte de su esfuerzo en mantener un diálogo cercano con las organizaciones sociales, con las que ha trabajado estrechamente durante sus 12 años en el concejo municipal.

Este acercamiento le ha permitido conocer a fondo las preocupaciones de los habitantes, lo que se ha traducido en una plataforma centrada en fortalecer áreas como la infraestructura, el traspaso de la educación municipal a los Servicios Locales de Educación Pública (SLEP), entre otros.

"El proyecto de alcantarillado"

"El proyecto de alcantarillado es fundamental. Proyecto que está en reevaluación después de la última oferta de la empresa que ofertó el doble de lo que estaba en el portal. Hoy hay un equipo del Gore y el municipio en proceso de evaluación para proceder a una nueva licitación a futuro. Eso significa realizar las gestiones para reunir recursos que puedan financiar. Una tarea que la vamos a continuar colocándole todo el esfuerzo para sacar adelante este proyecto que es una necesidad que mejorará la calidad de vida a más de 5 mil habitantes", expresó.

En los últimos días, Ugarte ha redoblado esfuerzos para visitar diferentes localidades, destacando la importancia de avanzar en el mejoramiento de los servicios básicos y el desarrollo económico local, especialmente



en sectores rurales y costeros. También ha subrayado que su campaña está orientada a generar un Quemchi más inclusivo y con oportunidades para todos, apelando a la unión de la comunidad para enfrentar los desafíos futuros.

"Entre las prioridades de los vecinos está el agua, la electrificación, hay muchos APR que se han levantado de manera artesanal, que los mismos comités han construido con financiamiento municipal. Tenemos que trabajar en cómo fortalecemos estos proyectos, con pozos profundos, con proyectos de APR a través de la DOH. Son requerimientos grandes. Con la islas Chauques y Butachauques estamos en deuda en muchos temas. Uno de nuestros ejes que tenemos es crear delegaciones municipales con personal administrativo de lunes a viernes, con horarios, en terreno, que dependan de la alcaldía", expresó.

En esta línea señaló que otro de los temas relevantes es la conectividad marítima y el mejoramiento de las rampas. "Queremos gestionar una barcaza subsidiada ante el Ministerio de Transportes. Hoy contamos con nuestra barcaza municipal pero no damos abasto. Hoy la población, las comunidades isleñas han crecido, hay que realizar traslado de vehículos, de unidades de emergencia y eso lo vamos a hacer. Hoy Achao lo tiene, por qué no tenerlo nosotros", expresó.

Ugarte señaló además que otra las prioridades será la creación de una nuevo conjunto habitacional para las más de 130 familias que esperan por la casa propia. "Tuve una reunión con el comité de vivienda "Mil paisajes", creo que están dadas las facilidades para obtener en un par de años este proyecto y me las voy a jugar para que se haga realidad, apoyando en todo lo que sea necesario", expresó.

## **APOYOS**

Con el apoyo del alcalde saliente y su experiencia en el concejo municipal, Javier Ugarte espera consolidar su proyecto en las urnas, presentándose como una opción que combina conocimiento, cercanía con la gente y capacidad de gestión para llevar adelante los proyectos que la comuna de Quemchi necesita. "Siempre es relevante tener lazos con

"Siempre es relevante tener lazos con alcaldes y otras autoridades. Hemos conversado con la alcaldesa de Curaco de Vélez, Javiera Yáñez y tengo el respaldo del alcalde Macías. La gente destaca en mi una imagen de unidad y fortalecimiento. Creo que son los puntos fuertes en este proceso de campaña y yo quiero trabajar enérgicamente con las juntas de vecinos, comités, clubes deportivos y organizaciones. De ahí nacen las necesidades, las ideas. Aquí tiene que haber un trabajo, para que tengamos una comuna donde todos tengamos participación", cerró.